

Freitag, 13. März 2020

Liebe Eltern,

die aktuelle Situation in Bezug auf den Umgang mit dem Corona-Virus stellt uns vor große Herausforderungen.

Seit Donnerstag dieser Woche haben wir die Information, dass ein Elternteil einen positiven Befund erhalten hat. Aus diesem Grund befinden sich vorsichtshalber zwei Mitarbeiterinnen des Kinderhauses in häuslicher Quarantäne.

Aktuell haben weder die Politik noch das Gesundheitsamt eine Schließung unseres Kinderhauses angewiesen. Demnach bleibt vorbehaltlich der weiteren Entwicklungen das Kinderhaus wie gewohnt geöffnet.

Wir werden für alle Kinder, die das Kinderhaus besuchen, größtmögliche Vorsichtsmaßnahmen ergreifen. Dazu gehören der Verzicht auf gruppenübergreifende Aktivitäten (z.B. Musik am Donnerstag, Hören-Lauschen-Lernen, Chor) und Veranstaltungen jeglicher Art (z.B. Elterncafé, Elternabende) etc.

Alle erforderlichen Hygienemaßnahmen werden mit größter Sorgfalt umgesetzt. Hier sind wir auf Eure Mithilfe angewiesen in Bezug auf regelmäßiges und gründliches Händewaschen, sowie Niesen und Husten in die Armbeuge. Händeschütteln sollte unterlassen werden, ebenso sollte Abstand zu Erkrankten gehalten werden.

Kinder mit Krankheitssymptomen bleiben grundsätzlich zu Hause!

Allen Eltern, denen es möglich ist, legen wir nahe, ihre Kinder zu Hause zu betreuen.

Die gesamte Situation wird von uns täglich neu bewertet und entsprechende Maßnahmen ergriffen. Bitte informiert Euch auch über örtliche Medien sowie über www.montessori-badsalzuflen.de zum aktuellen Stand.

Wir wünschen Euch allen Gesundheit und hoffen, dass wir gemeinsam diese schwierige Zeit gut bewältigen werden!

Herzliche Grüße von Eurem Montessori Kinderhaus Team und Vorstand

Montessori Kindergarten e.V.

Kinderhaus Lemgo - Büchnerstrasse 23a - 32657 Lemgo

Kinderhaus Bad Salzuflen - Montessoriweg 2 - 32108 Bad Salzuflen